

www.progressive-alliance.info

27 Février 2017

## Ébauche

## Charte pour la politique progressiste

Nous en sommes convaincus : un avenir meilleur est possible. Les partis sociaux-démocrates, progressistes et socialistes ont bien avancé dans leur combat pour le progrès sociétal et la démocratie sociale. Nous vous continuer ensemble sur cette voie.

Parallèlement, nous sommes déterminés à défendre de manière offensive ce progrès contre ses adversaires autoritaires et réactionnaires, qui remettent agressivement en question nos valeurs communes. Avec courage et confiance, nous mènerons notre combat contre ce nouvel autoritarisme dangereux et ce populisme de droite croissant qui engendrent une politique qui prône la division, attise la haine et la peur et mise sur l'exclusion et l'isolement. Ensemble, nous voulons nous mobiliser pour un avenir empreint de paix, de liberté et de justice.

- 1) Nous nous engageons pour la démocratie et ses institutions. La démocratie est la clé pour une vie décente et libre. Nous voulons imposer la démocratie dans le monde entier et nous nous opposerons à toute tentative de limitation des droits démocratiques.
- 2) Nous nous engageons pour les droits de l'homme et l'interdiction de la torture. Les droits de l'homme universels sont le fondement de la liberté, l'égalité et la paix dans le monde. Nous luttons pour qu'ils soient reconnus partout sur terre et nous nous défendons contre toute tentative de priver les individus de leurs droits fondamentaux.



www.progressive-alliance.info

- 3) Nous nous engageons pour la cohésion sociétale et la justice sociale. Progrès signifie pour nous une solidarité des forts avec les faibles et l'assurance solidaire des grands risques de la vie. En coopération avec les syndicats, nous nous engageons pour le travail décent ainsi que les droits des travailleurs et travailleuses et nous nous battons avec détermination contre la pauvreté et l'exploitation.
- 4) Nous nous engageons pour une mondialisation juste avec des règles claires. Nous voulons organiser l'économie mondiale avec un commerce équitable dans l'intérêt des personnes afin de combattre la pauvreté et les inégalités. Simultanément, nous luttons contre les excès destructeurs d'un capitalisme global irresponsable qui ne profite qu'à une petite minorité et est synonyme d'exploitation de notre planète.
- 5) Nous nous engageons pour la tolérance et la diversité. En tant que progressistes, nous sommes persuadés que la diversité sociétale sur la base de nos valeurs communes est un enrichissement. Nous nous battons dans le monde entier pour les mêmes droits et contre toute discrimination, xénophobie et isolation.
- 6) Nous nous engageons pour l'égalité des genres et pour la mise en place des mêmes droits pour les hommes et les femmes à tous les niveaux. Ils sont le fondement pour une société plus juste, en faveur de laquelle nous nous engageons dans le monde entier. Nous luttons contre la discrimination et l'oppression des jeunes filles et des femmes et continuerons de lutter contre le sexisme et la violence sexuelle partout dans le monde.
- 7) Nous nous engageons pour la séparation des pouvoirs et la séparation des intérêts privés et publics. La corruption empêche



www.progressive-alliance.info

- le progrès sociétal et la participation juste de tous. Nous nous battons pour la transparence et l'État de droit.
- 8) Nous nous engageons pour la liberté de la presse en tant que maillon essentiel de la démocratie. Le droit à la liberté d'expression est constitutif pour une société libre. Nous luttons dans le monde entier contre l'oppression des médias libres, la manipulation de l'opinion publique contre les *fake news* et la propagande des États.
- 9) Nous nous engageons pour l'égalité des chances par l'éducation. Ce n'est pas l'origine d'une personne qui devrait décider de son avenir, mais le talent et l'énergie. Nous voulons donner à tous la chance de mener une vie autonome grâce à l'éducation et nous luttons pour l'accès universel à l'éducation.
- 10) Nous nous engageons pour la lutte commune contre les grands risques de l'humanité de notre temps. Le progrès signifie s'opposer à la faim, aux catastrophes climatiques et aux épidémies partout dans le monde et de manière solidaire. De cette façon, nous nous battons également contre les causes de fuite qui obligent des millions de personnes dans le monde à quitter leur patrie.

Nous sommes persuadés que le 21è siècle doit être une ère de progrès et de coopération. La politique internationale doit avoir pour objectif d'empêcher les conflits et d'établir la paix sur la base de l'entente, de la solidarité internationale et de la sécurité commune par la coopération.

Un monde progressiste et plus juste est notre objectif. Pour cela, nous nous engageons ensemble pour une alliance puissante avec des amis et des partenaires dans le monde entier. Notre idée d'une société libre, ouverte, inclusive et juste est forte.